
 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 

DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA ELÉTRICA 

 

Local: H-227A 

Data: 03/06/2015                           Reunião 194/2015  MINUTA 

Horário de início: 15:10                               Aprovada em: 02/09/2015  

 

Professores Presentes: Antonio Carlos Siqueira de Lima, Elkin Ferney Rodrigues Velandia, 

Markus Vinícius Santos Lima, Oumar Diene, Richard Magdalena Stephan, Rubens de Andrade 

Junior e Sebastião Ércules Melo de Oliveira. 

Representante dos alunos: Maressa Tuponi Santos. 

Ausências Justificadas: Antonio Lopes de Souza, Lilian Kawakami Carvalho, Maurício Aredes, 

Robson Francisco da Silva Dias, Tatiana Mariano Lessa de Assis e Walter Issamu Suemitsu. 

 

Passou-se para o 1º item de pauta: Aprovação da ata nº 193/15, de 6/5/2015, (em anexo). 

Aprovado por unanimidade 

Passou-se para o 2º item de pauta: Informes da Coordenação do curso de Engenharia Elétrica 

A Prof.ª Carmen passou a palavra para o Prof. Oumar que informou a respeito da mudança no 

fluxograma para 2015/2. Essa mudança será realizada gradativamente sendo que, no próximo 

período vão mudar as disciplinas de Circuitos Elétricos e História da Eletricidade e a disciplina de 

Laboratório de Circuitos mudará somente em 2016/1. 

Assim, a reorganização será concluída em três períodos finalizando em 2016/2. 

 

A professora Carmen pediu a palavra e informou sobre a mudança da chefia do Laboratório de 

Informática da Graduação (LIG) que a partir da presente data passaria do Prof. Antonio Carlos 

Siqueira de Lima para o Prof. Markus Vinícius Santos Lima. Ela agradeceu aos professores Antonio 

e Markus pela colaboração.  

 

Passou-se para o 3º item de pauta: Afastamento do país. 

Prof. Oumar Diene para participar do Fórum BRAFITEC em Curitiba/Paraná no período de 09 a 12 

de junho de 2015 - ad referendum 

Prof. Sebastião Ércules Melo de Oliveira para participação no IEEE PES General Meeting 2015 a 

ser realizado na cidade de Denver no Colorado/EUA no período de 22 de julho a  de 02 de 

agosto de 2015 - ad referendum 

Aprovado por unanimidade 

Passou-se para o 4º item de pauta: Composição da banca para avaliar a promoção de Prof. 



 

 

Adjunto IV para Professor Associado I da Prof.ª  Tatiana Mariano Lessa de Assis. 

A professora Carmen solicitou nomes para compor a Banca para avaliar a promoção para Professor 

Associado da Prof.ª Tatiana Mariano Lessa de Assis. Após discussões e votação, foi proposta a 

comissão abaixo.  

Membros internos da Unidade: 

(1 Titular + 1 Titular suplente) 

Membros externos da Unidade: 

(2 Titulares + 1 Titular suplente) 

1- João Carlos dos Santos Basílio 1- Alvaro Luiz G.de Azevedo Coutinho 

2- Richard Magdalena Stephan 2- Alberto Claudio Habert 

3- Renato Machado Cotta 

 

3- Djalma Mosqueira Falcão 

 

 4 - Edson Hirokazu  Watanabe  

 

Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 5º item de pauta: - Composição da banca e definição do calendário para os 2 

concursos de Professor Substituto – Setores Sistemas Industriais e Sistemas de Potência.  

A professora Carmen solicitou nomes para compor a Banca e definição do calendário. Após 

discussões e votação, foi proposta a comissão abaixo e que o calendário ficaria a cargo de cada um 

dos setores. 

Setor: Sistemas Industriais Setor: Sistemas de Potência 

 

Presidente: Oumar Diene  Presidente: Antonio Carlos Siqueira de Lima 

                    Markus Vinícius Santos Lima                     Jorge Luiz do Nascimento 

                    Luis Guilherme Barbosa Rolim                     Karen Caino de Oliveira Sallim 

 

Aprovado por unanimidade 

Passou-se para o 6º item de pauta – Horários de aula – solicitado pelo Prof. Richard 

Magdalena Stephan. 

A Prof.ª Carmen passou a palavra para o Prof. Richard Magdalena Stephan que informou que já 

havia conversado com o Prof. Oumar a respeito de sua proposta de mudança nos horários de aula 

que deveriam ter intervalos de 10 min para a troca de professores. Após discussões, ficou decidido 

que seriam afixados nas salas os seguintes horários: 8h às 9h50min/ 10h às 11h50min/ 13h às 



 

 

14h50min/ 15h às 16h50min. A mudança no SIGA talvez demore um pouco, mas as informações 

sobre os horários estarão no DEE.  

 Aprovado por unanimidade. 

Passou-se para o 7º item de pauta: Assuntos Gerais 

A Prof.ª Carmen pediu a palavra para apresentar e dar boas vindas ao funcionário Carlos Ricardo 

Mendonça de Moura, que está em período de avaliação visando sua futura transferência para o DEE 

como administrador e pediu sugestões de serviços para ele executar. Os professores encaminhariam 

suas sugestões para a chefia. 

A Prof.ª Carmen passou a palavra para a aluna Maressa, que informou que alguns alunos estavam se 

mobilizando para organizar uma greve de estudantes e que iriam à reunião do CEG (que ocorreria 

na quarta feira dia 10/06) para pedir o congelamento do calendário acadêmico. Ela perguntou aos 

professores se caso ocorresse o congelamento do calendário eles iriam parar de dar aula ou não. 

Eles responderam dizendo que não vão parar. 

Informou também que os representantes discentes da elétrica convocaram uma reunião de alunos na 

elétrica na terça-feira dia 09/06 para votarem se os alunos daqui são contra ou a favor da greve. O 

resultado da votação será informado à professora Carmen. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 16h09min. Eu, Katia Tripolli redigi a presente 

ata e distribuí para todos os membros do Colegiado do Departamento de Engenharia Elétrica. 

 


